



SUTTP

Comunicado N° 091

Lima, MARTES 31 de DICIEMBRE del 2024

EL FIN DE AÑO NO ES NI UN FINAL NI UN PRINCIPIO, SINO UN SEGUIR ADELANTE ¡BIENVENIDO 2025!

Queridos compañeros y compañeras:

Se cierra un año más en el calendario, pero lo que jamás se cierra es nuestra lucha, nuestro compromiso y nuestra convicción de seguir construyendo un sindicato fuerte, unido y comprometido con los derechos de todos los trabajadores. Este 2024 no ha sido fácil, pero si algo nos caracteriza como clase trabajadora es nuestra capacidad de resistir, organizar y avanzar, incluso frente a las adversidades.

Desde el Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú, queremos hacer una pausa para reconocer la enorme fuerza que representa cada uno de ustedes. Cada esfuerzo, cada jornada de trabajo, cada participación en las actividades sindicales, cada voz alzada en defensa de lo justo, suma a esta causa que no es solo nuestra, sino de todos los que creen en la justicia laboral y en un futuro mejor.

Los desafíos de este año:

Este año nos enfrentamos a retos que pusieron a prueba nuestra unión, pero también demostramos que cuando estamos juntos, no hay obstáculo que nos detenga. Hemos luchado por mantener y mejorar nuestros beneficios, por exigir condiciones laborales dignas y por alzar nuestra voz ante decisiones que intentaron perjudicar a nuestra clase.

Lo que nos dejó el 2024:

- La reafirmación de que la unidad sindical es nuestra mayor herramienta para resistir y conquistar derechos.
- El aprendizaje de que ningún logro es pequeño y que cada avance es un paso más hacia una vida más digna para nuestras familias.
- El orgullo de pertenecer a un colectivo que no solo trabaja, sino que lucha, sueña y construye un futuro más justo para todos.

Mirando hacia el 2025:

El próximo año traerá nuevos retos, pero también nuevas oportunidades. Sabemos que la lucha sindical es permanente y que nunca debemos bajar la guardia. Por ello, renovamos nuestro compromiso de seguir defendiendo nuestros derechos con firmeza, de ser una voz fuerte y clara en las negociaciones y de trabajar sin descanso para construir un sindicato cada vez más sólido y representativo.

Nuestro llamado:

A cada uno de ustedes, les pedimos que sigan participando, que no pierdan la confianza en el poder de la organización y que nunca duden de su papel fundamental en esta lucha. La historia nos enseñó que los derechos no se regalan, se conquistan, y solo unidos podremos lograrlo.

Al cerrar este 2024, les enviamos un saludo fraterno, cargado de esperanza y gratitud. Que este nuevo año les traiga salud, fuerza y motivos para seguir adelante, sabiendo que aquí, en su sindicato, siempre tendrán un respaldo incondicional.

¡Feliz Año Nuevo, compañeros y compañeras! Sigamos luchando, sigamos unidos y sigamos construyendo un futuro digno y justo para todos.

¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú

Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: www.suttp.org.pe